

■ Tres delegados presentarán queja contra el titular de la Cofepris

## El GDF publicará análisis de la calidad del agua de forma permanente

El Gobierno del Distrito Federal (GDF) publicará de manera permanente los resultados de los análisis de la calidad del agua en la ciudad, convirtiéndose en la "única entidad del país que hace esto", informó el jefe del Ejecutivo local, Marcelo Ebrard Casaubon, mientras los jefes delegacionales de Tláhuac, Xochimilco y Milpa Alta interpondrán hoy una queja ante la Secretaría de la Función Pública (SFP).

Tras inaugurar el quinto Congreso Internacional de Transporte Sustentable: Ciudades Competitivas Bajas en Carbono, afirmó que su gobierno ha sido muy claro

respecto del tratamiento de esta información, tras las declaraciones de la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) de que en tres delegaciones el agua estaba contaminada por heces fecales. "Hay que ser muy serios respecto de esa información", para que la población conozca la calidad del agua que recibe.

La semana pasada los secretarios de Salud, Armando Ahued, y el director del Sistema de Agua de la Ciudad de México, Ramón Aguirre, dieron a conocer los resultados de las muestras tomadas en

esas demarcaciones.

Por su parte, los jefes delegacionales de Tláhuac, Milpa Alta y Xochimilco anunciaron que hoy interpondrán una queja contra la Cofepris por haber emitido información sin sustento sobre la calidad del agua en dichas demarcaciones.

El delegado en Tláhuac, Rubén Escamilla Salinas, anunció que a las 10 de la mañana, los tres funcionarios acudirán a la SFP para hacer patente su reclamo contra el panista Miguel Ángel Toscano Velasco, titular del organismo descentralizado de la Secretaría de Salud.

LAURA GÓMEZ Y CLAUDIA ÁLVAREZ

